

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada bab-bab sebelumnya mengenai Model Komunikasi Pesantren Anak Yatim Al-Bisri dalam meningkatkan prestasi melalui pendekatan psikologi komunikasi, baik melalui observasi, dokumentasi serta melalui serangkaian wawancara dan dilanjutkan dengan proses analisis sedemikian rupa maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Bahwa pesantren Anak Yatim Al-Bisri dalam meningkatkan prestasi dari anak-anak yatim dengan menggunakan model komunikasi stimulus respons (S - R) yang menekankan pada rangsangan dari luar terutama dari lingkungan sekitarnya. Dalam hal ini lingkungan yang sangat berperan adalah lingkungan pengurus pesantren Al-Bisri. Selain itu model yang dikembangkan oleh pengurus adalah model komunikasi Gerbner yaitu menghubungkan pesan dengan realitas dan konteks sehingga membuat kita bisa mendekati pertanyaan mengenai persepsi dan makna sama dengan komunikasi.

Untuk pendekatan psikologi komunikasi yang diterapkan pengurus adalah selalu memberikan suntikan motivasi kepada anak-anak yatim, pengurus pesantren juga mendatangkan guru dan merekrut tenaga pengajar sukarelawan yang mau mengajar di pesantren Al-Bisri untuk mengajari

santri anak yatim di pesantren tersebut. Selain itu pengurus pesantren juga menerapkan metode komunikasi setara pada santri agar tidak ada rasa sungkan ketika melakukan interaksi. Pengurus juga mengembangkan potensi dari santri yaitu memberikan kebebasan kepada santri untuk mengesplor bakat dan kemampuan yang dimiliki. Secara psikologis santri akan merasa tidak terbebani sebab pengurus selalu berusaha mengerti keinginan para santri.

B. Rekomendasi

Setelah pengolahan data, analisis hingga yang terakhir rekomendasi. Rekomendasi ini diharapkan bisa dijadikan sebagai masukan bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan terhadap penelitian ini :

1. Untuk Pesantren Anak Yatim Al-Bisri Surabaya

Saran bagi pengurus Pesantren Anak Yatim Al-Bisri agar dapat menambah lagi metode efektif dalam meningkatkan prestasi disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing santri.

2. Anak Yatim

Untuk santri Pesantren Anak Yatim Al-Bisri Surabaya, agar lebih giat lagi dalam belajar. Segala motivasi dan nasehat yang di berikan pengurus di terima dengan baik serta dilaksanakan sebaik mungkin agar bisa memacu prestasi sehingga memperoleh prestasi yang lebih banyak lagi.

3. Untuk instansi terkait, yaitu UIN Sunan Ampel dan khususnya Fakultas Dakwah dan Komunikasi Prodi Ilmu Komunikasi :
 - a. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah teori tentang penelitian komunikasi dalam hal model komunikasi dalam meningkatkan prestasi di setiap lembaga-lembaga yang ada.
 - b. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan ilmiah dalam bidang studi komunikasi dan sebagai bahan pertimbangan untuk bacaan atau referensi bagi semua pihak.
4. Bagi peneliti selanjutnya

Hendaknya pada penelitian selanjutnya dapat meneliti, mengkaji dan memperdalam kembali mengenai strategi-strategi yang dilakukan Pesantren Anak Yatim Al-Bisri dalam mendidik dan membimbing anak-anak yatim sehingga bisa berprestasi dan bersaing dengan panti asuhan yang lainnya di daerah Surabaya.